EXPANSION politica





## Hacienda pide a diputados reasignar los 4,000 mdp de los extintos autónomos

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) defendió ante la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2025, al afirmar que es "equilibrado, responsable y realista".

En el arranque del proceso de dictaminación del PPEF, Bertha Gómez, subsecretaria de Egresos, afirmó que la propuesta del gobierno federal permitirá de 2025 a 2030 cumplir progresivamente las ofertas de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, ante la exigencia de más recursos para educación, las entidades federativas, salud y seguridad, la subsecretaria pidió a los diputados federales decidir los rubros y reasignar más de 4,000 millones de pesos que se liberarán por la extinción de los organismos autónomos.

Al responder específicamente sobre los recursos para las universidades, dijo: "tenemos un área de oportunidad importante en los recursos asignados a los órganos autónomos, (...) va a haber recursos que ustedes tendrán que discutir, determinar cuál es la mejor asignación para apoyar a la educación. Hay áreas de oportunidad y están, me parece a mí, suficientemente claros el destino que se podría dar a estos recursos".

En su comparecencia en el marco de la discusión del Presupuesto de Egresos 2025, la funcionaria dijo que la propuesta de gasto del próximo año está focalizada en el bienestar de todos y destacó que la disciplina presupuestal es la instrucción "precisa y contundente" de la presidenta.

"El gasto se debe ajustar a lo planteado y hoy autorizado en la Ley de Ingresos", remarcó.